

EXCELSIOR

Gobierno y empresarios, aliados en desarrollo de empleos: Del Mazo

El gobernador mexiquense destacó los aspectos del Estado de México que lo hacen de los más competitivos a nivel nacional

CIUDAD DE MÉXICO.

Luego de asistir a la reunión del Consejo Directivo Nacional de **Canacintra**, el gobernador del Estado de México, **Alfredo Del Mazo** señaló que su administración continuará el **trabajo conjunto con el sector empresarial**, como una apuesta al desarrollo y generación de empleo en favor de todos los mexiquenses.

Además de resaltar aspectos por los que la entidad que gobierna es una de las más competitivas a nivel nacional, **Del Mazo** señaló que el estado se ha convertido en uno de gran interés para la inversión, por lo que crear alianzas y apostar por la generación de empleos seguirá siendo un pilar de acción para su administración.

Esta ubicación geográfica, esta cercanía con el mercado de consumo que tiene el Estado de México, además de la infraestructura que está desarrollando, nos colocan como un estado que es atractivo para la inversión y en donde queremos ser aliados, de quienes apuesten por el desarrollo y por la inversión, aliados de quienes apuestan por la generación de empleos”, señaló.

Ante el sector empresarial, el gobernador dijo que esa entidad siempre los ha recibido con los brazos abiertos y ha trabajado en generar las condiciones de certeza que las industrias requieren, por lo que agradeció la colaboración con la generación de empleos que requiere la entidad.

Con relación al ambiente de certidumbre para los empresarios e inversionistas, **Del Mazo** destacó los proyectos que ha impulsado durante su gobierno, como la Ley de Mejora Regulatoria, que facilita la apertura de empresas o el Dictamen Único de Factibilidad, que le permite a la entidad tener acceso a un mercado de más de 40 millones de consumidores.

Destacó también las finanzas públicas sanas con las que actualmente cuenta la entidad, que permitieron que el Estado de México pasara de A+ a AA- en la calificación crediticia otorgada por Fitch Ratings.

Asimismo, señaló que se llevan a cabo proyectos como el Tren Interurbano México – Toluca, la autopista Toluca Naucalpan y el nuevo Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles”, además de tener más de 14 mil kilómetros de infraestructura carretera.

El gobernador mexiquense enfatizó que esos son algunos de los aspectos por los que la entidad seguirá siendo uno de los más atractivos para los inversionistas y empresarios, y logrará consolidarse como la segunda economía más grande y sólida de todo el país.

De acuerdo con cifras oficiales, la entidad se ha consolidado como el **tercer generador de empleos a nivel nacional**, con más de 85 mil puestos de trabajo y la inversión extranjera directa asciende a cuatro mil 700 millones de dólares.